

A fines de este año debería comenzar a funcionar el esperado Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, lo que supone un gran avance para la salud en ambas provincias, con mejor tecnología y más especialidades.

Asimismo, la puesta en marcha de este nuevo centro, abría grandes posibilidades para nuevos usos del actual Hospital San Martín, tales como un gran hospital geriátrico, según los planes del alcalde Luis Mella o un hospital comunitario, como han señalado autoridades regionales tales como el consejero regional Manuel Millones o el senador Francisco Chahuán.

#### Anuncio Patrocinado

Lamentablemente todos esos proyectos a la fecha están quedando en nada, ya que el actual plan del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, sería traspasar el actual Hospital San Martín a manos de Bienes Nacionales tan pronto como el Biprovincial entre en marcha, truncando cualquier nuevo uso para el viejo recinto en materia de salud pública, terminando definitivamente con 160 años de historia de ese centro hospitalario.

Pese a que este sería el plan actual, diversas autoridades estarían gestionando directamente con el Ministerio de Salud, que esta decisión se revierta y no se pierda el icónico Hospital San Martín como un centro de salud clave para los quillotanos, ya sea con especialidad geriátrica, de salud mental o comunitaria.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



### Breve Historia

Recordemos que la primera piedra del Hospital San Martín original fue colocada el 7 de mayo de 1857, inaugurándose oficialmente como Hospital San Martín de Quillota el 11 de marzo de 1860 bajo la dirección y protección de la Sociedad de Beneficencia de Quillota.

Tras los graves daños en la infraestructura provocados por el terremoto de 1906, en 1942, el Doctor Alejandro Vázquez y el Alcalde Vasco Valdebenito García, gestionaron la destinación de los fondos necesarios para construir un nuevo Hospital.

El nuevo Hospital, que es el actual edificio del establecimiento, fue emplazado a una cuadra del recinto antiguo, se construyó entre 1944 y 1948, permaneciendo desocupado por falta de implementación durante tres años.



Antiguo Hospital San Martín

Créditos: Pablo Orellana (dequillota.cl)



Actu

Peligran 160 años de historia del Hospital San Martín de Quillota

al Hospital San Martín

y tú, ¿qué opinas?